

Forums pour l'entourage

Mon fils est addict au cannabis

Par Vivi83460 Posté le 12/01/2025 à 01h58

Bonjours à tous,

Je viens rechercher des conseils pour aider mon fils de 22 ans qui est accro au cannabis.

Il fume régulièrement tous les soirs depuis 3 ans. J'ai essayé de lui parler, je l'ai envoyé chez notre médecin traitant mais rien ...

Il a commencé quand il était en BTS à Antibes, il n'était pas bien là bas et il se sentait seul mais comme ce n'est pas un bavard il a tout gardé pour lui.

Il a bien évidemment raté son examen et n'a pas été gardé dans la boîte où il faisait son apprentissage.

Depuis c'est de plus en plus difficile il ne garde pas un emploi, il s'énerve facilement, il a déjà écoper de 6 mois de retrait de permis et j'avoue que je me sens désespérée.

Si quelqu'un a des conseils je suis preneuse car il n'arrive pas à arrêter et ça me rend malade de le voir s'enfoncer comme ça.

Il est toujours triste, ne mange pas beaucoup, ne parle pas et je vous avoue que j'ai peur pour lui des fois.

Merci pour vos retours.

4 réponses

Gab77 - 13/01/2025 à 14h45

Bonjour,

Me revoilà 2 ans après...

Toujours dans la méga galère avec mon fils! Incarcéré depuis le mois de mars à Marseille (on habite dans le Nord)

Trafic de drogue, il a pris 1 an

Là il va sortir sûrement à la fin du mois en semi liberté et revoilà la galère qui recommence. C'est très égoïste de dire ça mais je crois qu'il n'a toujours pas compris qu'il fallait arrêter...

On ne lui pardonnera jamais la perquisition de juillet 2023 et la suite de ses conneries...

Par contre là, la justice sait nous trouver pour nous demander de payer le billet de train et l'héberger une nuit avant de rejoindre le centre de semi liberté.

L'angoisse totale pour nous...

@vivi83460, je suis évidemment navrée pour vous, comme pour toutes et tous ceux qui vivent ce que nous vivons. J'ai juste envie de vous dire que je suis passée par toutes vos étapes, docteurs, psys, éducateurs.... on est seuls au monde et si la volonté de s'en sortir ne vient pas d'eux, on ne peut rien faire!! Le reste s'en fout et malgré tout je sais qu'il nous aime malgré tout. Là, bon va lui laisser une dernière chance et après c'est fini. Je sais que je ne vivrais pas mieux mais il y a un moment où il faut penser à soi-même si ça reste nos petits.

Bon courage à vous, le votre a fait des études, peut-être aura t il le déclic de reprendre sa vie en main. Je vous le souhaite de tout cœur

Dis - 13/01/2025 à 22h40

bonsoir à vous

@Gab77 triste de vous lire...nous avions il fût un temps échangé..et terminer ainsi..je comprends votre impuissance votre colère et bcp d interrogations...bon courage à vous en espérant que cette étape lui remette des idées bien positives pour avancer.

@vivi ..nous sommes passés par là également.. un fils qui fume depuis ses 16 ans. Suspension de permis..reprise de la conduite avec cette adduction qui est toujours présente..Afd de nouveau, la 3eme au total annulée par avocat.

Là il faut qu il assume....il ne veut pas entendre parler d addictologue..il a tenté une fois d arrêter...c est très dur..les copines ne restent pas...et bien évidemment le bouc émissaire c est moi la maman..nous avec son père avons toujours été présents et le sommes encore..il vit tjs à la maison.

Il travaille ...mais y a toujours cette "verrue" qui me bouffe la santé car je reste impuissante...courage..il faut que le declic vienne d'eux mêmes....mais ça pourrit bien la vie et aussi l argent donné..

bon courage à vous toutes

Dis

Vivi83460 - 14/01/2025 à 16h53

Merci pour vos messages, pas très encourageant, il va falloir être vraiment présent et prendre les choses à bras le corps pour y arriver mais je ne veux pas capituler je garde l'espoir d'une sortie de ce calvaire.

Dis - 14/01/2025 à 19h45

vivi83460

Ne jamais désespérer...il y a des hauts et des bas..pour ma part..et je me dis qu un jour il aura le declic...ce pourquoi la démarche ne peut venir que de lui même..

belle soirée

dis